

Constructora Valko S.A.

EFICIENCIA Y PROFESIONALISMO

EN SUS MÁS DE 50 AÑOS DE EXPERIENCIA, LA CONSTRUCTORA VALKO SE HA CARACTERIZADO POR LA BÚSQUEDA DE LA EFICIENCIA EN SUS PROCESOS Y UN ALTO ESTÁNDAR EN EL TRABAJO DE SU EQUIPO HUMANO, PARA CUMPLIR ADECUADAMENTE CON LOS ACUERDOS SOSTENIDOS CON SUS CLIENTES.

Por Ximena Greene_Fotos Vivi Peláez

Obras de calidad realizadas con seguridad, innovación, eficiencia y profesionalismo en todos sus procesos avalan los 50 años de trayectoria de la Constructora Valko S.A. “Dar una respuesta oportuna y de nivel a los requerimientos de nuestros clientes ha sido el objetivo de nuestra empresa”, señala su gerente general, Julio Crovetto.

Fundada en 1967 por Tulio Valpreda M. y Juan Kovacevic P., la Constructora Valko y Compañía Limitada nació con la idea de convertirse en un actor importante en la industria de la construcción del país. Para ello, ha conformado a través de los años un equipo multidisciplinario y altamente eficiente en diferentes especialidades como movimientos de tierra y obras de vialidad.

Su trayectoria le ha permitido también incursionar en nuevas áreas, prestando servicios a empresas hidroeléctricas y a otras relacionadas con la minería y la infraestructura, sumando especialidades como la construcción de túneles, embalses y la realización de excavaciones subterráneas.

Ejemplo de todo ello son las más de 300 obras ejecutadas en diversas especialidades y ubicaciones geográficas, las cuales comprenden 2.300 kilómetros de caminos, puentes y estructuras. Asimismo, ha realizado más de 55 millones de m³ de movimiento de tierra y una inversión que supera los US\$ 1.300 millones. “Cada proyecto en el que hemos participado es una oportunidad para demostrar la capacidad de la empresa. Estas obras nos identifican como actores de

primer nivel. Cada una de ellas ha sido motivo de desafíos y de aprendizaje en el mejoramiento continuo”, comenta Julio Crovetto.

El crecimiento continuo de Valko no solo se sustenta en la eficiencia de sus procedimientos. Esta empresa se fortalece a través de una importante sinergia en la que aprovecha al máximo la experiencia de cada uno de sus integrantes. “El pilar fundamental para alcanzar nuestros logros se debe al gran equipo humano que hemos formado, el cual ha sido la base de nuestro éxito”, dice el gerente general de la compañía.

Junto con ello, mantiene un Sistema de Gestión Integrado de Calidad, de Seguridad y Salud en el Trabajo y de Medio Ambiente, con la finalidad de cumplir y satisfacer los requisitos establecidos por sus clientes en la ejecución de las obras adjudicadas. Este se encuentra certificado bajo las Normas ISO 9001, ISO 14001 y OHSAS 18001 del Sistema Nacional de Acreditación INN-Chile.

PROYECTOS Y METAS

Entre los proyectos en ejecución, Julio Crovetto destaca la construcción del embalse Valle Hermoso en la Región de Coquimbo. Este contrato, adjudicado en conjunto con la Constructora Compax S.A. en 2015 por la Dirección de Obras Hidráulicas del MOP, consiste en la construcción de un dique en la cuenca del valle del río Pama, con una capacidad para almacenar 20 millones de m³, lo que mejorará la seguridad de riego de unas 1.500 hectáreas.

Otra de las iniciativas importantes es la construcción de seis megaestanques de reserva de agua para consumo humano en la Región Metropolitana. Se trata de un contrato que se adjudicó en conjunto con Brotec. Además de la edificación de las estructuras, ambas empresas se encargarán de hacer los movimientos de tierra, las líneas de impulsión, el vaciado, la evacuación y la recirculación, junto con las obras de urbanización, edificación y automatización.

Por último, en el ámbito deportivo, en marzo de este año la Constructora Valko se quedó con el contrato para la construcción del Estadio Municipal de San Antonio en la Región de Valparaíso. La obra contará con capacidad para 5.000 espectadores y quedará habilitada bajo los estándares FIFA. Incluirá una pista de atletismo profesional, estacionamientos, dos canchas de tenis, tres canchas de baby fútbol, plazas activas, áreas verdes y circuitos de running y ciclismo. También tendrá un edificio público que contará con un gimnasio y salones multiusos abiertos para la comunidad.

Frente a esta variedad de iniciativas, Crovetto comenta: “Valoramos cada proyecto en el cual hemos participado, por la oportunidad que nos da de demostrar la enorme capacidad de nuestra empresa en diferentes especialidades”. Para el futuro, destaca que el plan es continuar con las políticas de crecimiento armónico, pero sostenido, tanto en el ámbito nacional como internacional, con sus operaciones en Perú.



CONSTRUCTORA VALKO S.A.

tiene más de 320 obras ejecutadas en diversas especialidades, que comprenden caminos, puentes, túneles y diversas estructuras, además 55 millones de m³ en movimiento de tierras.